



## INFORMACIÓN LOCAL

### Grupo Municipal Popular - Vinaròs

No es cierto que se cuente con la información completa del presupuesto **Ernesto Molinos” 6 meses de retrasos, sin presupuestos, y ahora quieren culpar a la oposición”**

Vinaròs 18-06-2010.-

El portavoz del Partido Popular en asuntos económicos, Ernesto Molinos, ha criticado las manifestaciones realizadas por el concejal de hacienda, Sr. Beltrán pues “se desprende que no entendió nada de lo que se habló en la comisión, puesto que en la misma desde el Partido Popular le comunicamos que desde nuestro partido no le íbamos a condicionar el sentido de nuestro voto ,en materia de las inversiones, conscientes de la delicada situación de las arcas municipales, debido a la caída de ingresos y a los 32 millones de deuda que tiene nuestro ayuntamiento que dan como resultado que cada vinarossenc deba **1201** euros frente a la media nacional que se sitúa en 625 euros”.

Ernesto Molinos ha considerado que la postura del PP es “coherente porque ahora es tiempo de ahorrar y no de seguir gastando o endeudándose, puesto que la situación es todavía de incertidumbre y mas todavía una situación que el próximo año viene condicionada a que los ayuntamientos no puedan pedir créditos para financiar sus inversiones según ha dicho el gobierno central.”

Considera que el concejal de hacienda “no puede, después de seis meses de retraso venir con prisas, como si la culpa de que no hubiera presupuestos fuera de los partidos de la oposición”. “Una actitud que nos recuerda al gobierno socialista que durante dos años no ha hecho nada para amortiguar los efectos de la crisis y a última hora todo son prisas e improvisación”

Molinos ha criticado la actitud del socialista Beltrán que “ha pasado de la defensiva en la comisión en la cual desde nuestro partido no condicionamos nuestro voto a la exigencia de inversiones, a una ofensiva ante los medios incluso mintiendo pues no es cierto que se cuente con la información completa para poder tomar una decisión. La ronda de contactos ha sido abierta a la fuerza dado que el PSOE gobierna en minoría y ha sido incapaz de pactar con el BLOC.

La postura de nuestro partido es coherente en materia de inversión, pero todavía mas en materia de contención del gasto. Una contención del gasto que desde nuestro partido se hizo hincapié que estaría sujeta a una mayor fiscalización, por un lado puesto que este equipo de gobierno no cuenta con mayoría suficiente como para hacer lo que le venga en gana y por otro para asegurar que el presupuesto se ajusta a los recursos reales del ayuntamiento.



## **INFORMACIÓN LOCAL**

### **Grupo Municipal Popular - Vinaròs**

Desde el Partido Popular planteamos en esa comisión que tras seis meses de incertidumbre total en la que la única respuesta que obtuvimos fue que se estaban elaborando, creemos que seis meses de elaboración de un presupuesto merecen un mayor estudio que el plazo de una semana, en el cual según el Sr. Beltrán en 15 o 20 folios estaba toda la información. Desde nuestro partido pensamos que no resulta coherente que se nos exija en una semana un posicionamiento tras seis meses de elaboración que le han costado a este equipo de gobierno.

Tras la comisión, el Sr. Beltrán ha hecho las manifestaciones que ha querido, que son solo su versión.. Nosotros por nuestra parte pensamos que el resultado de la comisión fue positivo, se nos presentó la documentación más básica pero ni siquiera se han aportado las bases de ejecución del presupuesto que resultarán importantes y muy a tener en cuenta si lo que se pretende es asegurar una mayor fiscalización de los gastos

Desde nuestro partido estamos desmenuzando el presupuesto, partida por partida, aquello que el Sr. Beltrán ha hecho en seis meses lo hacemos nosotros, sin disponer de tantos técnicos a nuestra disposición ni de la información de la que él ha dispuesto y a la mayor brevedad sabrá de nuestra resolución final.